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UN PAYS INTÉGRÉ À 
L’ÉCONOMIE MONDIALE

MAXENCE ZENG
General Manager  
A ndros CCine
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Quelle analyse faites-vous de l'évolution 
économique de la Chine sur les 30 der-
nières années ?

La Chine a fait une très belle croissance 
sur les 30 dernières années, passant d’un 
PIB de 2 200 milliards de RMB en 1991 à 
115 000 milliards de RMB en 2021. Il s’agit 
d’une croissance très importante. Et c’est 
un miracle économique qui ne s’est jamais 
produit dans les autres parties du monde 
avec une croissance si importante dans un 
pays qui contient un aussi grand marché. 
De nombreuses entreprises étrangères 
ont vu là une excellente opportunité de 
croissance et sont venues en Chine. Son 
entrée à l’OMC au début des années 2000 
a par ailleurs permis à la Chine de s’impo-
ser comme la deuxième puissance écono-
mique mondiale.

Quel a été le "parcours chinois" de votre 
entreprise sur cette période ? 

ANDROS est présent en Chine de longue 
date, depuis 1998 exactement. Résultat : la 
position du groupe sur le segment « food 
service », mais également sur les marchés 
du retail et du B2B industriel est aujourd’hui 
très bonne. Cette position nous permet 
d’exporter ailleurs en Asie depuis la Chine. 
Fort de ces succès, ANDROS continue 
d’investir en Chine avec la construction de 
deux nouvelles usines dans le Shandong et 

« La Chine sera encore plus 
intégrée dans l’économie 
mondiale dans 30 ans, et 
donc les échanges culturels 
entre la France et la Chine 
vont se renforcer. » 

« ANDROS est présent en 
Chine de longue date, depuis 
1998 exactement. Résultat :  
la position du groupe sur le 
segment « food service »,  
mais également sur les 
marchés du retail et du B2B 
industriel est aujourd’hui très 
bonne. Cette position nous 
permet d’exporter ailleurs 
en Asie depuis la Chine. » 

ANDROS CHINE

renforce ses outils industriels à Pékin afin 
de réaliser la chaine de valeur « de la terre 
à la cuillère ».

Si l'on se projette : la Chine dans 30 ans 
devrait être la première puissance écono-
mique mondiale... Comment votre entre-
prise peut-elle accompagner cette dyna-
mique ?

ANDROS est une société alimentaire qui 
travaille pour le bien de ses consomma-
teurs, avec une image et une expérience 
clairement française. La Chine sera encore 
plus intégrée dans l’économie mondiale 
dans 30 ans, et donc les échanges culturels 
entre la France et la Chine vont se renforcer. 
Beaucoup plus de Chinois vont connaître et 
tomber amoureux de l’art culinaire à la fran-
çaise. Le rôle d’ANDROS est d’être proche 
d’eux, de les satisfaire avec d’excellents pro-
duits et de lancer régulièrement, à l’instar 
de ce qui est fait en Europe, des nouveaux 
produits fruitiers et laitiers. 

La CCI FRANCE CHINE fête ses 30 ans, 
pouvez-vous nous dire quelques mots sur 
cette institution ?

CCI FRANCE CHINE est un excellent par-
tenaire d’ANDROS qui a beaucoup profité 
de ses activités culturelles et commerciales. 
Ces événements sont excellents pour faire 
connaître les valeurs d’ANDROS à nos col-
laborateurs et consommateurs.

On espère sincèrement que CCI FRANCE 
CHINE continuera à se développer en 
Chine, et qu'ANDROS va l'accompagner 
pour ainsi permettre de renforcer les liens 
entre la France et la Chine.

Propos recueillis par P. TI 
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您对中国过去三十年的经济和社会发展有何分

析？

中国在过去30年的经济发展中取得了傲人的

成绩，国内生产总值从1991年的2.2万亿人民币增加

到2021年的115万亿人民币，增长十分显著。中国创

造了一个经济奇迹，它有庞大的市场，实现了巨大

的经济增长，这在世界其他地方从未发生过，许多

外国公司看到了机会并来到中国。中国在21世纪初

加入世贸组织，并发展成为了世界第二大经济体。

一个融入全球经济的国家

分析

« 安德鲁进入中国已经有较长
一段时间了，确切地说，从
1998年开始。我们取得了一些
成绩：如今，在食品服务、
零售、和工业品B2B市场，
安德鲁保持着优势地位。这
一优势地位使我们可以从中
国出口到亚洲其他地区。» 

« 30年后，中国将更加融入
世界经济，因此中法两国的
文化交流也将继续增加。» 

曾骥琨

安德鲁中国总经理

在这段时期，安德鲁的“中国之旅”是怎样

的？

安德鲁进入中国已经有较长一段时间了，确

切地说，从1998年开始。我们取得了一些成绩：如

今，在食品服务、零售、和工业品B2B市场，安德鲁

保持着优势地位。这一优势地位使我们可以从中国

出口到亚洲其他地区。在此基础上，安德鲁继续在

中国加大投资，在山东建了两所新的工厂，并在北

京加强工业产业链建设，以实现产品“从土地到餐

桌”的目标。

如果向前看的话：30年后，中国应该会成为世

界领先的经济大国...安德鲁如何紧跟上这种发

展活力？

安德鲁是一家以消费者利益为导向的食品公

司，带有鲜明的法国特色。30年后，中国将更加融

入世界经济，因此中法两国的文化交流也将继续增

加。更多的中国人将了解并爱上法国的烹饪艺术。

安德鲁的作用是贴近中国的消费者，提供优质的产

品满足中国消费者的需求，并像在欧洲那样，定期

向中国市场推出新的水果和乳制品。

中国法国工商会正在庆祝其成立30周年，关于

这个机构，您有什么要说的吗？

中国法国工商会是安德鲁的优秀合作伙伴，安

德鲁在中国法国工商会组织的文化和商业活动中获

益匪浅。这些活动有利于向我们的员工和消费者宣

传安德鲁的价值观。我们真诚地希望中国法国工商

会在中国继续蓬勃发展，安德鲁将一如既往地支持

中国法国工商会，以促进中法之间的交流和联系。

采访人： P. TI

Démarrage proj et  SCandong   开启山东项目

La nouvelle usine d'A ndros  à Pékin   安德鲁北京新工厂


